

Technische Information / Technical information

Zündkerzen für SOLO Flugmotoren Spark-plugs for SOLO Aircraft Engines

In alle Motoren und Varianten der Baureihen 2350 und 2625 wurden bisher Zündkerzen vom Hersteller **Bosch Typ W5AC** eingebaut. Bosch hat die Herstellung dieser Zündkerzen eingestellt. Zukünftig werden Zündkerzen der Firma **NGK Typ B7HS** eingebaut. Die Zündkerzen des Herstellers **Champion Typ L82C** sind weiterhin zulässig.

Die Angaben in den Handbüchern werden zeitnah geändert.

Die Zündkerzen NGK B7HS können unter der Nummer 23 00 500 bei der SOLO Vertriebs- und Entwicklungs- GmbH bestellt werden. Sie werden mit einer Konformitätsbescheinigung auf dem Lieferschein geliefert. Bitte bestellen Sie mit dem Bestellformular auf unserer Webseite an aircraft@solo-germany.com

Previously in all engines and variants of the series 2350 and 2625 spark plugs from the manufacturer **Bosch type W5AC** were installed. Bosch has stopped the production of these spark plugs. In the future, spark plugs from **NGK type B7HS** will be installed. The spark plugs of the manufacturer **Champion Type L82C** are still allowed as mentioned in the manuals.

The information in the manuals will be changed soon.

The spark-plugs NGK B7HS can be ordered from SOLO Vertriebs- und Entwicklungs-GmbH with the number 23 00 500. They will be supplied with a certificate of conformity on the delivery note. Please order by using the order form on our website by mail to aircraft@solo-germany.com